
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは。すでに、梅雨入りし

天候が不順でありますが、如何お過ごしでしょ
うか。若い時は、気温の変化に鈍感で、この
時期に寒さなど感じませんでした。昔年寄りが
梅雨明けまでこたつが離せないと言っていた
意味が分かり、年寄りの仲間入りをしたと感じ
る今日この頃であります。

　　　今年度会長報告の中でロータリーについて、
研修会等で勉強しました資料を基にお話をさ
せていただいました。毎週長い会長報告に成
りまして申し訳ございませんでした。自分自身
も勉強させていただき大変ありがとうございま
した。少しずつですが、ロータリーを分かって
きたような気がします。

　　　本日は、ロータリーの中核となる価値観につ
いてお話をさせていただきます。

　　　「中核となる価値観」は、ロータリーにおい
て、それぞれのロータリアンが、何を優先させ、
どのような行動をするかという基本的指針に基
づいたロータリー活動の指導原理を表すもの
です。

　● 奉仕 （Service） 
　　　「中核となる価値観」は従来と変わりませ

ん。ロータリー 100 年の歴史に培われたロータ
リーの「中核となる価値観」は非常に重要なも
のです。長期計画委員会が提案し、RI 理事会
が承認した本体をなすもので、最も重要な基
盤となるものです。私たちは初期シカゴロータ
リークラブの会員であるドナルド・カーターが
奉仕活動を提唱し、アーサー・シェルドン、ベ

ンジャミン・フランク・コリンズなど、ロータリー
の先人たちが奉仕の理念を提唱して以来、100
年にわたって各種の奉仕活動を続けてきまし
たが、これからは、その伝統を継続し、「超我
の奉仕」を奉仕の理念として地域のニーズに
応えて、現代社会の変化に適応できる機能的
な奉仕活動を行い、地域社会や国際社会の中
で信頼される、魅力ある奉仕を継続していく必
要があります。

　●親睦 （Fellowship）  
　　　親睦は、奉仕活動とともにロータリー活動の

中心をなすものです。親睦はロータリーの奉仕
の理想に基づいて、人と人との心の触れ合い
を実践するものです。

　　　このような実践活動は無限であり、私たちの
人格を向上させ、人生を豊かにし、視野を広
げていくものです。ロータリー活動は、人を愛
し、人と触れ合い、人を育てることを目的にし
た人道的奉仕活動です。  

　●多様性 （Diversity）  
　　　私たちは、会員組織や奉仕活動など、あら

ゆる分野で多様性を尊重しています。
　　　例えば、国、地域、文化、信条、言語、性別、

生活習慣などの違いを認め、尊重し合った多
種多様な活動を展開しています。ロータリーは
多様性のある活動があればこそ、奉仕の理想
のもとに、世界的にすべての人々を結集させる
ことができるのです。RI 理事会はロータリー
における多様性の重要性を尊重して 2003 年に

「多様性に関する声明」を発表し、特に、ロー
タリーの特徴である職業奉仕や会員増強・維
持に関する多様性の認識は非常に重要である
としています。
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　●高潔性 （Integrity） 
　　　私たちロータリアンは、職業奉仕をはじめ、

あらゆる奉仕活動および人間関係において、
道徳性や倫理性のある高い立場を保って行動
しています。

　　　私たちは、「四つのテスト」に示されている
ように、誠実、信頼、善意、正直、公平、寛容、
友情などを保持し、それを高めるよう行動すべ
きです。この高潔性こそ、私たちロータリアン
が最も大切にすべきものと考えます。

　●リーダーシップ （Leadership）
　　　ロータリーにおけるリーダーシップは、ロー

タリーの発展のために、現在、最も求められて
いるものです。いかなる組織や団体でも優れ
た指導力が必要なことは言うまでもありません
が、ロータリーは、それぞれの分野で強力な指
導力をもつリーダーの集まりです。私たちは、
ロータリアンのもつ優れた資質と能力をさらに
発展させて、クラブだけでなく周囲の地域社会
や国際社会、あるいは次世代の青少年活動な
どにも指導力を発揮すべきでしょう。

　　本日は、ロータリーの最も重要な基盤となる活
動についてお話しました。

　　　私の会長報告も次回の最終例会を以って終
わります。勉強不足でお聞き苦しい話しを一
年間致しました。ご清聴いただき誠にありがと
うございました。

《感 謝 状 授 与》
　○　米山記念奨学会より
　　第１回米山功労者　鷲澤　幸一君

《幹　事　報　告》
　○　次週 21日の例会は理事会の決定により、休

会となります。
　　お間違いの無いよう、お願い申し上げます。
　○　例会変更のお知らせ
　　上田 RC 6月26日（月）夜間例会の為時間
  を変更いたします。
  ＊定刻受付をいたします。
　　上田六文銭 RC 7 月 18日（火）理事会の決定に
  より休会いたします。
  ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 53名 28名 25名 52.83%
前々回　5月24日 訂正出席率　68.75%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：関口　浪男君、藤原　秀明君
　　　　　　　　 山本　英夫君
　夫人誕生日祝い：藤原　秀明君、鈴木　一郎君
　在 　 籍 　 賞：関口　浪男君、荻原　　勝君
　早 　 　 退：荻原　　勝君
　無 届 け 欠 席：岩崎　佳人君
　欠席当日連絡：篠原　寿人君、藤原　秀明君
　○　本日、卓話をさせていただきます。よろしく

おねがいいたします。 鈴木　一郎君
　○　株式会社エムウェーブ社長を退任いたしま

した。今後ともどうぞよろしくお願いします。
 土屋龍一郎君

《本日のプログラム》
　○　会員卓話　　鈴木　一郎君
　　「配電線工事の今昔物語」

《6月28日のプログラム》
　○　最終例会
　　ホテル国際２１「弥生の間」
　　午後 6：00 ～例会
　　午後 6：30 ～懇親会



平成29年6月28日　最終例会

《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ
　　顧問　田村　綾乃先生
　○　第 2600 地区ローターアクト
　　地区代表　横山　充宣さん
　　長野東ローターアクトクラブ
　　会長　　　　  金子　大地さん
　　幹事　　　　  竹内進之助さん
　　会長エレクト　松浦　秀泰さん
　　次期幹事　　  大村　　剛さん
　○　米山記念奨学生
　　韓　偉さん

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんばんは。無事に、最終例会

を迎えることが出来ましたことは、会員各位の
ご支援、ご協力の賜物であります。心より感
謝申し上げます。

　　　2016-2017 年度 RI 会長ジョンＦ . ジャーム
氏は、「人類に奉仕するロータリー」（Rotary 
Serving Humanity）を RI テーマに掲げ、「奉
仕はロータリーの礎であり、世界で意義のある
奉仕を行う最善の道は、ロータリー会員になる
ことです。世界に確かな変化をもたらすため
に、ロータリーほど優位な立場にある団体はな
く、また、さまざまな分野から熱心で有能な職
業人が集まり、壮大な目標を実現できる団体も
他にはありません」と述べられました。

　　　また、原拓男ガバナーは地区標語を「Basic 
& New！」（原点に返り新たな革命を）とし、
地区行動指針を「長所を認め合い絆を深めよ
う」と設定されました。

　　　私は上記の方針を受け、今年度の長野東ロー
タリークラブの基本方針を「クラブ運営の活性
化、変化に対応していける倫理観に満ちた職
業奉仕、地域社会に役立つ奉仕プロジェクト
を率先して推進し、ロータリーの存在感を高め
ていこう」と致しました。また、重点目標は「ク
ラブメンバー全員で創立 50 周年を祝いましょ
う」と致しました。

　　　2016-2017 年度は、長野東ロータリークラブ
にとって創立 50 周年の記念すべき年でありま
した。第 2600 地区を代表するクラブに相応し
い記念事業を、原徹爾実行委員長のもと、田
中清一事務局長、また各部会長のご尽力によっ

て滞り無く開催することができました。立派な
50 周年の節目を飾ることができ、私にとって
は最高の喜びとなりました。実行委員会の皆さ
まをはじめとする会員各位のご協力に、改めて
深く感謝申し上げます。

　　　創立 50 周年の記念事業としては、まずロー
タリー財団への寄付、米山記念奨学金への寄
付を、原ガバナーに目録進呈致しました。

　　　また物故者法要を、過去 10 年間に亡くな
られた会員のご遺族６名様にご参列いただき、
善光寺本堂にて執り行いました。今は亡き先
輩会員の面影を偲び、心よりご冥福をお祈り
致しました。

　　　創立 50 周年記念式典には、加藤長野市長、
北村商工会議所会頭、原拓男ガバナーをはじ
め、パストガバナー、第一・第二グループ会長
幹事、ローターアクトクラブ、インターアクト
クラブ、元会員の皆さまなど、多くのご来賓に
ご参加いただきました。品位と風格に溢れた
記念式典を盛大に開催できましたことは、大き
な感動でありました。

　　　記念旅行では、23 名の会員の皆さまととも
に秋の行楽シーズン真っただ中の京都を満喫
させていただきました。思い出に残る、楽しい
旅でありました。

　　　さらに長野東ロータリークラブ、ローターア
クトクラブ、インターアクトクラブ合同事業と
して、長野南運動公園総合競技場周辺にて、
記念植樹が行われました。植樹終了後は AC
長野パルセイロ VS カターレ富山の試合を観戦
し、長野東ロータリークラブの熱い応援で勝利
することができました。

　　　また、記念誌の制作、刊行として、長野東ロー
タリークラブ創立 50 周年記念誌が発行されま
す。「50 年の歩み」を後世に残す記念誌とな
りました。記念誌部会の皆さまに、感謝申し上
げます。

　　　以上、私の会長年度の大きな柱であった、
創立 50 周年記念事業の報告をさせていただき
ました。

　　　会長の任期中に、宮崎一治様、塚田和男様、
小山健英様、和田守也様がご逝去されました。
大変残念であり悲しいことでありました。諸先
輩の皆さま方の、在りし日のロータリークラブ
でのご活躍に敬意を表し、哀悼の誠を捧げま
す。今は亡き先輩会員の面影を偲び、ご冥福
をお祈り申し上げます。

　　　記念すべき 50 周年を迎えた年に、伝統と歴
史ある長野東ロータリークラブの会長を務めさ
せていただいたことは、身に余る光栄であった



と同時に責任の重さを痛感した 1 年でもありま
した。1 年間、会長職が無事に務まりましたこ
とは、幹事・SAA をはじめ、全会員の皆さま
のご協力、また事務局の強力なバックアップが
あったからこそと、心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。

《感 謝 状 授 与》
　○　ロータリー財団より
　　ポール・ハリス・フェロー　愛甲　宏明君
　　ポール・ハリス・フェロー　倉石　智典君

《幹　事　報　告》
　○　誠に残念なお知らせですが、藤原秀明君が

人事異動の為、退会されました。皆様にご挨
拶できず申し訳ありませんとのことです。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 53名 36名 17名 67.92%
前々回　6月7日 訂正出席率　72.91%

《ニコニコボックス》
　○　1 年間大変お世話になりました。
 岡宮　照行君
　○　宮澤会長、鷲澤幹事大変お疲れ様でした。

日曜日にインターアクト地区大会が盛大に開
催されました。次年度、来年 6 月 10 日は当ク
ラブがスポンサーで文化学園長野中学高等学
校が幹事校です。皆様のご協力お願いいたし
ます。相変わらず文化学園の生徒は立派にふ
るまっていました。 佐藤　忠幸君

　○　宮沢会長はじめ本年度役員・理事・委員長
の皆さん一年間おつかれ様でした。

 田中　清一君
　○　7 月からよろしくお願いします。来年はさら

によろしくお願いします。 篠田　諭君
　○　皆様どうぞよろしくお願いいたします。
 堀江　等君
　○　abn 渡辺の後任で新たに入会いたします。

どうぞよろしくお願いいたします。
 森田　良平君
　○　2016 ～ 2017 お疲れ様でした。
　　　2017 ～ 2018 よろしくお願いいたします！
 横田　一尊君
　○　宮沢会長ご苦労様でした。田中次年度会長

いよいよですね。頑張ってください。
 夏目　潔君
　○　一年間皆様には大変お世話になりました。

SAA として貴重な経験をさせていただき、あ

りがとうございました。 千野　貴文君
　○　1 年間ありがとうございました。いたらない

幹事で皆様にはご迷惑をおかけしました。10
月の地区大会よろしくお願いします。

 鷲澤　幸一君
　○　1 年間大変お世話様になりました。新執行

部の田中会長さんはじめ皆様のご活躍をお祈
り申し上げます。10 月は地区大会です。幹事
としてまたよろしくお願いいたします。私事
ですが、今夏もまた 7 月にシニア起業実践塾
夏季集中セミナーを実施します。あわせてよ
ろしくご指導ください。 岩本　弘君

　○　1 年間ありがとうございました。
 宮澤　与一君
　○　理事の皆様 1 年間大変ご苦労様でした。
 関口　浪男君
　○　今年度の役員の皆様お疲れ様でした。次年

度副会長として精一杯がんばらせていただき
ます。よろしくお願いします。 堤　満弘君

　○　今年度をもちまして退会させていただきま
す。長きに渡るご厚情、誠にありがとうござ
いました。 柳澤　幸一君

　○　今日から会員サービス委員会を担当させて
いただきます。出席したくなる例会になるよう
頑張ります。ご支援よろしくお願いいたしま
す。 愛甲　宏明君

　○　今年度一年間お世話になりありがとうござ
いました。新年度もよろしくお願いいたしま
す。 山本　英夫君

　○　4 月末の入会ですが、今年度はお世話にな
りました。新年度もよろしくお願いいたします。

 久保田　誠君
　○　岩井　敏君

《新 会 員 紹 介》
　○　野村證券 ( 株 ) 長野支店
　　支店長　堀江　等氏
　　（浮田　稔博君の後任）
　○　長野朝日放送 ( 株 )
　　取締役　森田　良平氏
　　（渡辺　宏幸君の後任）

《新 会 員 挨 拶》
　○　堀江　等君
　　みなさん、こんにちは。ご紹介に預かりました、

野村證券支店長の堀江でございます。どうぞ
宜しくお願いします。

　　　この歴史と伝統ある、長野東ロータリー
クラブに入会できましたことを非常に嬉しく
思っております。前任の浮田が非常に精力的



に外交しておりましたので、通常ですと引継
ぎが終わり 4 月 1日から実務に入るところが 5
月いっぱいまで掛かってしまいまして入会が
本日となってしまいました。先程もご紹介い
ただきましたけれども生まれは島根県、安来
市でして、何も無い所なんですけれども唯一、
足立美術館がありまして、 その近くでござい
ます。絵を見ても分からない頃から足立美術
館に足を運んでおった事が自慢でございます。
私は９回の転勤をしておりますが長野支店で
10 ヵ店目になります。丁度７か店目の大阪の
時にマンションを買いまして家族は今、そち
らに居ります。娘と息子、ワンちゃんがおりま
して、私を 1 番必要としてくれているワンちゃ
んの為に、月に1 度は帰るようにしております。

　　　長野県と言えば先日、日銀の松本支店の支
店長のレポートを読ませていただきましたと
ころ金融リテラシ―が高く、全国で 7 番目と
いうことですが、しかしながら貯蓄の比率が
非常に高く、金融における有価証券の比率は
低いという状況でありまして、中でも特徴的
なところでは、商品を購入される時にお客様
が直接金融セールスの者に会って決めたい、
という特徴があると聞いております。ですの
で、7 月から軽井沢を皮切りに 10 か所でセミ
ナーをやらせていただき、その他にも高校に
出向いて證券学習などもやらせていただきま
す。

　　　出席率 100％を目指して行きたいところで
はありますが、当面欠席することもあろうかと
思いますが、よろしくお願いいたします。

　○　森田　良平君
　　　長野朝日放送の森田でございます。宜しく

お願い致します。6 月 1 日付で長野に参りま
した。朝日新聞社、出向の立場でございます。
実家は埼玉県所沢市にあります。

　　　皆様の伝統あるロータリークラブの一員
に加えていただけることを大変嬉しく誇りに
思っております。

　　　新聞社ではもともと社会部の記者で永年仕
事をしておりました。若干、ロータリーに似通っ
た仕事も経験があります。ＣＳＲ推進部とい

う社会貢献の部署がありまして、そこの局長
を 33 ～ 4 年前に 2 年程しておりました。東
日本大震災での被災地で食事をしたり、認知
症に取り組むフォーラムをしたりといった活
動などもしていた経験があります。

　　　単身赴任は 6 回目です。かなりベテランと
なりました。宇都宮・千葉・博多・金沢に行っ
て札幌に行って長野です。いい所を周ってき
ているなぁと社内ではやっかみ半分に言われ
ますが、長野と決まった時もそうでした。長
野に愛着を持っている人が多く、大変恵まれ
た任地で仕事をさせてもらえるなぁと感じて
おります。

　　　前任の渡辺同様に可愛がっていただき、
ロータリーの活動ももちろんですが、お酒や、
下手ですがゴルフも少々やりますので、お誘
いいただければありがたいと思います。どう
かよろしくお願いいたします。

《各　賞　贈　呈》
　○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈
　　名簿　別紙

《会長 ･幹事引継ぎ》
　○　バッジの引継ぎ
　　宮澤会長　→　田中会長エレクト

　　鷲澤幹事　→　関口次年度幹事



　○　記念品贈呈
　　田中会長エレクト→宮澤会長
　　関口次年度幹事→鷲澤幹事

《退会挨拶》
　○　柳澤　幸一君
　　　この度弊社（株）柳沢商店の代表取締役社

長を退任いたしました。つきましては、ロータ
リーの方も今期を持ちまして退会させていた
だきます。本当に長い間ありがとうございま
した。思えば平成 3 年からですので 26 年に
なりますが、土屋磯司会長の幹事、矢島ガバ
ナー補佐の補佐幹事、また、ライラや地区協
議会の事務局や土屋ガバナー事務所の事務局
長をやらせていただき、本当に思い出深い 26
年間でございました。今後、後任の栗林社長
に是非入会するよう勧めているのですが、松
本から来られるのでなかなか時間が取れない
とのことです。何とか勧めて、会員増強委員
長としての最後の役目を果たしたいと思って
いるところです。もし入会しましたときにはど
うぞよろしくお願いいたします。皆様方の永
きに渡るお力添えに感謝申し上げます。また、
会員の皆様方、クラブの益々のご繁栄をご祈
念申し上げまして御礼とさせていただきます。
ありがとうございました。

《退 任 の 挨 拶》
　○　無し、懇親会でご挨拶をいただきます。

《本日のプログラム》
　○　最終例会

《7月5日のプログラム》
　○　クラブアッセンブリー
　○　クラブフォーラム

《7月5日のメニュー》
　○　和定食
　　・牛肉すき焼き
　　・スズキ塩焼き、ハジカミ、鰻巻き
　　・もずく酢、蛇腹キュウリ、蒸しダコ
　　　バジルシード
　　・グリンピースご飯、なめこ汁、漬物
　　・スイカ、チェリー

=次週例会予告=

《7月12日のプログラム》
　○　

《7月12日のメニュー》
　○　洋コース
　　・　スモークチキンのシチリア風サラダ
　　・スズキの炭火焼き、ジェノバソース
　　・北海道産赤肉メロンのジェラード
　　・パン
　　・コーヒー



司　 会：鎌倉　孝光君
乾　杯：夏目　潔君
ご挨拶：宮澤会長、鷲澤幹事、千野 SAA
　　　　創立 50 周年記念事業実行委員会　原委員長
　　　　田中会長エレクト、関口次期幹事
　　　　文化学園長野中学・高等学校
　　　　インターアクトクラブ　顧問　田村先生
　　　　第 2600 地区ローターアクトクラブ
　　　　地区代表　横山君
　　　　長野東ローターアクトクラブ　金子会長
中締め：岡宮　照行君

最終例会
場 所：ホテル国際 21　「弥生の間」


